

avait pu accumuler un quart de million, qu'elle était dans toute la force de la jeunesse puisque la moyenne d'âge de ses membres atteignait à peine 32 ans. Il félicita les Canadiens-français d'avoir accueilli aussi favorablement l'Union Saint-Joseph du Canada.

Le Révérend Père Châtelain succéda au premier orateur et dans une improvisation tout à fait inspirée il parla de l'Union Saint-Joseph comme sa société de predilection, comme une association nationale dont tous les nôtres doivent admirer et aider la triple mission qu'elle poursuit, c'est-à-dire la protection du foyer, le maintien de la langue et la défense de l'autel !

A plusieurs reprises le distingué représentant de l'Exécutif souleva l'enthousiasme dans l'auditoire et recueillit de vifs applaudissements.

Il termina ses remarques appréciées en demandant aux membres de procéder à l'élection des officiers.

M. Z. Forget et M. P. Drapeau furent élus Président et Secrétaire temporaires par l'assemblée et les officiers furent choisis à l'unanimité.

Après les élections le Révérend Père Châtelain fit l'appel des officiers qui vinrent se ranger près des balustres

et leur fit prêter le serment d'office.

Une fois installés dans leurs nouvelles charges les officiers prirent siège sur l'estrade.

Le Rév. Père Duquette félicita les membres de leur bel esprit de fraternité et les encouragea à continuer à se grouper afin d'être plus forts et de pouvoir supporter mieux les épreuves auxquelles nous sommes tous exposés. Il approuva le choix des officiers élus et prédit au Conseil de Cobalt un avenir brillant et prospère

M. Z. Forget dont l'initiative et le zèle infatigable venaient de recevoir leur récompense, remercia chaleureusement les membres de leur bienveillance en le nommant le premier Président d'un si beau et si important Conseil. Il réitéra son dévouement à la Société et pria ses frères et ses compatriotes de l'aider à faire du Conseil de Cobalt un des plus beaux de la Société.

M. St. Beaudry fit aussi quelques remarques très heureuses et très applaudies ainsi que M. O. Godreault et quelques autres officiers.

L'assemblée se dispersa, non sans que plusieurs aspirants se soient inscrits comme futurs membres.

## Les Edifices de la Société.

Nous publions dans ce numéro une vignette des nouveaux édifices de l'Union Saint-Joseph.

Ce monument une fois construit fera honneur à la société qui en a décidé la construction et au quartier français d'Ottawa qui a vu la fondation, les efforts et l'accroissement phénomé-

de l'Union Saint-Joseph depuis dix ans.

Il y a déjà longtemps que l'Exécutif ressent le besoin de quartiers plus spacieux et plus conformes à ses besoins toujours croissants.

Nous avons attendu avec patience, mais l'heure a sonné où pour la digni-